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Sportelli Unici Integrati – Comprensorio del Cuoio 

 

Sportello Unico alle Imprese – Comune di Castelfranco di Sotto 

 

 
Seduta del 25 gennaio 2021  ore 18,30 – Commissione Consiliare n°3 

 

L’anno 2021, in questo giorno VENTICINQUE del mese di GENNAIO, alle ore 18,30 in modalità 

videoconferenza, in forma telematica, tramite collegamento audio video, utilizzando la piattaforma 

telematica google meet, si è riunita la 3° Commissione Consiliare, convocata con invito scritto, per 

discutere i punti all’ODG della convocazione, e cioè: 

 

 AZIENDA SPECIALE SERVIZI PUBBLICI LOCALI (A.S.S.P.L.) – INDIRIZZI PER 

LA RIORGANIZZAZIONE. 

 PROROGA DEL “CONSORZIO TRA COMUNI PER REALIZZAZIONE DI 

STRUTTURE E SERVIZI AVANZATI PER L’IMPRESA”.  PRESA D’ATTO 

DELL’ACCORDO DI PROGRAMMA DELLA REGIONE TOSCANA CON IL 

“CONSORZIO DEI COMUNI PER REALIZZAZIONE DI STRUTTURE E SERVIZI 

AVANZATI PER L’IMPRESA” DI CUI ALLA DELIBERAZIONE DELLA GIUNTA 

REGIONALE N. 1496 DEL 30.11.2020. 

 VARIE ED EVENTUALI. 

 

 

Componenti della 3° Commissione consiliare risultano le seguenti signore / i seguenti signori: 

 BOCCIARDI ALBO 

  BANCHINI DAVIDE 

 GAMBINI DARIA 

 TRASSINELLI LUCA 

 ROSSI AURORA 

 

Sono collegati sul sistema alle ore 18,45: 

 Monica Ghiribelli - presidente 

 Daria Gambini 

 Aurora Rossi 

 Albo Bocciardi 

 Banchini Davide 

  

Partecipano inoltre:  

 Sindaco Gabriele Toti 

 Segretario Generale del Comune Dott.ssa Adriana Viale 

 Responsabile di Settore del Comune di Santa Croce Sull’Arno dott.ssa Lucia Curcio, per il punto 

numero due all’OdiG. 

 Dottor Commercialista Alessandro Manetti, per il punto numero uno all’ODG. 

 Assessore allo Sviluppo Economico e Turismo Ilaria Duranti. 

 Responsabile Suap Alessandro Piazza – Verbalizzante. 

 Laura Fantozzi – Capogruppo. 
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 Nicola Sgueo. 

 

Si collegano alle ore 19,15: 

 Luca Trassinelli 

 Assessore ai lavori pubblici Monica Aringhieri 

 

La Commissione  è legalmente costituita alle ore 18,45 e la presidente Monica Ghiribelli dà inizio ai 

lavori della seduta odierna. 

 

Viene affrontato, per primo, il secondo argomento all’Ordine del Giorno: PROROGA DEL 

“CONSORZIO TRA COMUNI PER REALIZZAZIONE DI STRUTTURE E SERVIZI AVANZATI 

PER L’IMPRESA”.  PRESA D’ATTO DELL’ACCORDO DI PROGRAMMA DELLA REGIONE 

TOSCANA CON IL “CONSORZIO DEI COMUNI PER REALIZZAZIONE DI STRUTTURE E 

SERVIZI AVANZATI PER L’IMPRESA” DI CUI ALLA DELIBERAZIONE DELLA GIUNTA 

REGIONALE N. 1496 DEL 30.11.2020. 

 

Introduce l’argomento il Sindaco Toti, illustrando come la proroga dell’attività del Consorzio tra i 

Comuni del Comprensorio del Cuoio per servizi avanzati alle imprese, per 20 anni, porterà una serie di 

benefici per lo sviluppo ed il rilancio dell’economia locale, con particolare attenzione al settore 

conciario e calzaturiero. 

Monica Ghiribelli chiede chiarimenti ulteriori sul punto in trattazione. 

A tal proposito interviene la Dottoressa Curcio, in qualità di responsabile di Settore del Comune di Santa 

Croce Sull’Arno, che segue le questioni del Consorzio tra Comuni fin dall’anno 2007, in qualità di 

Comune Capofila del Distretto industriale di Santa Croce Sull’Arno, e fornisce approfonditi chiarimenti 

sull’attività svolta in questi anni dal Consorzio tra Comuni, proprietario dell’area ove attualmente è 

ubicato il Polo Tecnologico Conciario,  e di PO.TE.CO. S.C.A.R.L., società mista pubblico - privato che 

provvede alla gestione del Polo fin dalla sua creazione; a tale società partecipa, come socio, il Consorzio 

tra Comuni e le Associazioni artigianali e Industriali del Comprensorio. 

Seguono ulteriori richieste di chiarimenti e precisazioni da parte dei consiglieri Aurora Rossi e Monica 

Ghiribelli, alle quali viene data risposta, con ampia illustrazione dell’argomento, sia da parte del Sindaco 

Toti che della dottoressa Curcio. 

Interviene anche il consigliere Luca Trassinelli, con ulteriori spunti di discussione. 

Fornisce chiarimenti in merito anche la Segretaria generale del Comune di Castelfranco, dottoressa 

Viale, con varie precisazioni sul funzionamento del Consorzio, sui rapporti giuridici ed economici e 

sull’utilizzo del personale dei Comuni consorziati. 

Conclusioni del Sindaco Toti e della dottoressa Curcio, alla quale vanno i ringraziamenti dei partecipanti 

per la presenza e le spiegazioni fornite. 

 

Quindi, terminata la discussione relativa al punto numero due, viene affrontato il primo punto all’Ordine 

del Giorno: AZIENDA SPECIALE SERVIZI PUBBLICI LOCALI (A.S.S.P.L.) – INDIRIZZI PER LA 

RIORGANIZZAZIONE 

 

Introduce l’argomento il Sindaco Toti, spiegando le ragioni per cui verrà sottoposto al Consiglio un atto 

di indirizzo relativamente alle prospettive ed ipotesi di rilancio dell’Azienda Speciale, a seguito di un 

apposito studio sullo stato operativo, finanziario e patrimoniale dell’Azienda, in corso di definitiva 

stesura da parte del Dott. Manetti Alessandro. 

 

Il dottor Manetti si collega quindi con la seduta odierna della Commissione consiliare, a disposizione dei 
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consiglieri per fornire i chiarimenti necessari sul punto in trattazione. 

Monica Ghiribelli, dopo aver fatto rilevare di non aver avuto a disposizione lo studio, anche se solo in 

fase preliminare di redazione, chiede anche a nome di altri di altri consiglieri presenti di poter avere una 

immediata illustrazione dello studio in corso di ultimazione, al fine di poter prendere conoscenza delle 

problematiche rilevate sulla attuale gestione dell’Azienda Speciale. 

Il Dottor Manetti, quindi, come richiesto, proietta a video, in condivisione, le varie sezioni dello studio 

ad oggi effettuato ed illustra i dati raccolti, le valutazioni effettuate e le prime conclusioni ipotizzate a 

seguito di un esame preliminare della situazione. 

Si apre un’ampia discussione tra i partecipanti alla seduta, con numerose richieste di chiarimenti sulle 

varie ipotesi di trasformazione ed evoluzione della Azienda Speciale, con particolare riferimento alle 

prospettive economiche e finanziarie, il futuro degli addetti attualmente in forza all’Azienda Speciale, le 

ipotesi di rilancio e valorizzazione della Azienda stessa. 

Nell’ordine intervengono Aurora Rossi, Monica Ghiribelli e Luca Trassinelli. 

Il dottor Manetti, nel dare risposta alle varie richieste di chiarimenti avanzate, precisa come attualmente 

lo studio si presenti ad un primo stato di avanzamento e necessiti di ulteriori e ben più approfondite 

valutazioni e valutazioni, che potranno essere utilmente effettuate a seguito di un primo mandato da 

parte del Consiglio Comunale. 

La segretaria generale del Comune di Castelfranco, Dottoressa Viale,  illustra le motivazioni giuridiche 

che hanno portato l’Amministrazione a valutare l’opportunità di un primo passaggio della problematica 

in Consiglio Comunale, mediante l’affidamento di uno specifico mandato alla Giunta comunale, a 

seguito del quale saranno porate a termine le valutazioni e formulate le proposte definitive di possibile 

rilancio ed eventuale trasformazione dell’Azienda Speciale. 

Interviene il Sindaco Toti per fornire ulteriori precisazioni sugli interventi dei consiglieri. 

La presidente della Commissione Monica Ghiribelli formula le conclusioni sul punto ed alle ore 21,50 

dichiara chiusa la seduta odierna. 

 

Il verbalizzante  

Dott. Alessandro Piazza 

Responsabile Suap   


